



令和2年12月号

地域のみなさま、こんにちは。日頃は保育園にご理解、ご協力をいただきありがとうございます。12月を迎えても穏やかな日が続いていましたが、さすがに寒さも本格的になってきました。これから寒い季節を迎えますが、様々な経験を通してたくましくなっている子どもたちですから、寒さに負けず、ますます元気に活動していくことと思います。今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、地域の皆様との交流が例年通りには行えませんでした。その中でも感染対策など工夫をしてできた活動もあり、子どもたちにとって貴重な経験、体験ができたことに感謝申し上げます。たくさん遊んで、いろいろな経験をした子どもたちの様子をお伝えします。

## 子どもたちの様子をお知らせします

♪じゃがいも・さつまいも掘り♪  
カレーパーティー・焼き芋大会・さつまいも汁パーティィ！

田畑さんのご厚意で、育ったじゃがいもやさつまいもを収穫しました。一輪車にあふれるほどの収穫。毎日の給食に入れてみんなで美味しくいただきました。

こんなに大きいお芋だよ！



さつまいも掘りの様子

年少さんは野菜を洗って玉ねぎの皮むき、年中さんはピーラーで皮をむいて、年長さんは包丁で切って、みんなでクッキングをしました。ホクホクのじゃがいもおいしいね♪  
さつまいもは甘くて美味しかったね♪

## 小学校と合同防災訓練をしました



防災ズキンをかぶって保育園から小学校の校庭に避難し、小学校の児童と一緒に保護者のお迎えを待ちます。未満児さんもベビーカーに乗って避難しました。いざという時のために、小学校と連携をとり訓練しています。

## なかよし運動会 がんばりました！



年少さんは、かわいいミッキー・ミニーになり、年中さんは、パラバルーンで元気いっぱい。年長さんは、縄跳びとフラフープを持ってカッコよく踊り、年長さんのリレーは白熱しました。子どもたち一人ひとりの成長した姿が見られました。

## 地域のみなさんに支えられ



今年度、富県朝顔街道青藍会の皆さんが保育園のフェンス沿いにヘブンリーブルー（青い朝顔）を育ててくれました。夏から秋にきれいなブルーの花がたくさん咲き、花を見たり、色水遊びにも使わせてもらうなど楽しませていただきました。



今年度はJA青壮年部の皆さんの田植え・稲刈りを見学させていただきました。  
かかしさんと記念撮影！

小学校横の伊藤さんのコスモス畑に招待していただき、未満児さんから幼児さんまで全園児が何度も遊びに出かけました。コスモス畑の迷路や土手滑りができて大喜びの子どもたちです！

～貝沼の自然探検～子どもたちに地域の豊かな自然を紹介していただきました。御殿場遺跡～おてんのうさま・中島堤・真菰ヶ池へ。道中自然観察や生き物を捕まえたりしながら、貝沼の自然環境を守る会の皆さんから昔の話をお聞きしました。地域の方のお話に興味津々の年長児でした。スラックラインも体験させてもらい、楽しく貴重な時間でした。



年長親子遠足は保育園からたかずや運動場まで歩きました！途中、田楽座の皆さんから応援メッセージが！  
『ひまわりさん！あとすこしがんばってね！』

地域の皆様に支えられて、子どもたちはたくさんの体験をさせていただき、本当に感謝しております。これからも温かく見守っていただけると幸いです。  
来年もよろしく願いいたします。